

## Go To School, Polres Bantaeng Ajak Siswa Tingkatkan Etika Berlalu Lintas

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 14, 2023 - 11:40



BANTAENG - Pendekatan dan pemberian pemahaman akan peran Polisi kepada anak sekolah dilakukan sejak dini mulai tingkat SD (Sekolah Dasar). Sesuai arahan dari Kapolres Bantaeng melalui Satuan Lalu Lintas Polres Bantaeng Polda Sulawesi Selatan melaksanakan kegiatan Police goes to school untuk bersama-sama mengajak siswa SD Negeri tertib 7 Letta untuk tertib dan meningkatkan etika dalam berlalu lintas. Senin 13 Maret 2023.

Pada kegiatan Go To School, Kasat Lantas Polres Bantaeng Iptu Musmulyadi S. Pdi bertindak selaku Pembina Upacara pada Kegiatan Upacara Bendera tersebut.

Dalam arahannya, Iptu Musmulyadi menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak Sekolah yang telah memberikan kesempatan selaku Pembina Upacara sekaligus menyampaikan arahan terkait Keselamatan Berlalu Lintas.

Lebih lanjut Kasat Lantas menjelaskan beberapa jenis dan Fungsi rambu rambu lalu lintas kepada para peserta Upacara khususnya para murid.

Sebelum dijelaskan kepada para peserta, terlebih dahulu kami bertanya atau semacam kuis dan bagi yang menjawab mendapatkan hadiah, ucap Kasat Lantas.

Sementara itu Kepala Sekolah SD Negeri 7 Letta Hj.ROSBIAN, S.Pd mengucapkan terimakasih kepada Polres Bantaeng khususnya Kasat Lantas yang menyempatkan diri hadir disekolah kami selaku Pembina Upacara sekaligus memberikan Arahan terkait Lalu Lintas.

Alhamdulillah, keluarga besar SDN 7 Letta, Sangat antusias atas kedatangan Pak Kasat Lantas Polres Bantaeng, khususnya para murid karena Pak Kasat memberikan pertanyaan atau kuis tentang fungsi Rambu-Rambu lalu lintas seperti fungsi lampu merah, kuning dan hijau, begitu juga fungsi Zebra cross, dan kepada yang menjawab dengan benar Pak Kasat memberikan hadiah berupa uang.

"Tentunya para murid berlomba-lomba mengacungkan tangan karena ingin mendapatkan hadiah dari pertanyaan yang disampaikan Pak Kasat," tutupnya.(\*\*\*)